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Début de séance : 19h00 

Fin de séance : 20H00h 

Présent : Edouard ANDREASSIAN -  Philippe MICQUIAUX - José RUIS- Nour -Eddine 

AGOUMI- - Robert HURTADO- Aurélie COSTET- Antoine MORELLI- Sylvain ANTOINE - Cédric 

THEPAUT 

Invité   :  

Excusés:   Solange RENAUDEAU   

 

Prochain Bureau directeur : 18 février 19h00 

 

 

-  Bilan de l'assemblée générale 
…Ras, Présence du Maire, présence de toutes les personnes récompensées… 

 
-  Bilan du tournoi poussin de football 
…24 équipes. Très bonne ambiance, Présence du Maire et d’Edouard.. 

 
-  Bilan des dossiers de subvention avec le maire : football et handball 
…Les dossiers sont prêts et seront envoyés par mail en mairie.. 

 
-  Point sur le dossier escrime/Benoit Malon 
…la mise en place pour la partie escrime est prête (Edouard a bouclé avec Fabien. 
L’intervenant de benoit Malon doit finaliser avec Emmanuel). 

 
-  Point sur les dossiers CNDS à remplir sur le court terme 
…une réunion est à prévoir avec les « grosses sections » pour la présentation de la 
saisie de leurs dossiersen ligne. 

 
-  Point sur les demandes de médailles Jeunesse et sport 
…Médaille Or :        Rose Alessandrini 
    Médaille Argent : Gilbert Clavel 
    Médaille Bronze : 

Antoine Morrelli 
Aurélie Costet 
Sylvain Antoine 
 Patricia Valentin 

Dossier à déposer début mai pour la session de septembre. 
 
-  Réflexion sur ouverture des activités sportives à tous les Kremlinois  
au sein du club du Fort. 
…élaboration d’un courrier vers la Mairie exprimant notre vigilance sur ce dossier 
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-  Préparation Cinquantenaire du club. 
…Première réunion mercredi 16 janvier. 

 
-  Compétition grappling 
…Voir avec Adrien pour trouver 1 dimanche de disponible et 3 tatamis . 

 
-  Travaux salle Lachiche 
…Le service des sports est informé des divers travaux à effectué. A suivre néanmoins de 
prêt. 
A suivre également pb électricité au Cosec. 
-  Stage Kapap 
…William souhaite organiser un stage d’initiation le 18 mai . Voir avec sylvain pour 
réservation d’une salle .vérifier la couverture assurance. 
-  Planning Val de Bièvre 
…Demande d’entretien avec Mme Chavanon  avant l’élaboration du planning de la 
saison prochaine. 
Participant : Edouard-Sylvain-Jean Jacques-Manu-Valérie éventuellement Gentilly 

-  Réunion Mairie KB 
…Prendre rdv pour fin Février. Participant, Edouard-José- Aurélie 
Ordre du jour : club csafkb-réorganisation et proposition des activités du mercredi 
matin…. 
 

-  Réflexion sur le mercredi matin 
…Edouard à préparer un doc (envoyé par mail au bureau) pour anticiper les 
modifications prévisibles. 
Réflexion sur l’occupation des installations, et  des cadres indemnisés. 
Une autre option serait de créer une école de sports pour les séniors. 
Mise en application des directives du ministère de l’éducation national courant 2013 ou 
2014 sur décision de la municipalité. 
Ce point sera abordé lors de la réunion avec la Mairie. 
 

-  Nage avec palme 
…la section Plongée/NAP organise le dimanche 20 janvier a la piscine du KB la 3 éme 
coupe du sprint. Notre présence leur serait appréciable …  
 

-  Election Bureau directeur 
…Une réflexion est à porter sur notre capacité à motiver les membres du comité 
directeur pour se présenter aux élections du bureau directeur. 
L’idée étant d’avoir plus de candidat que de postes a pourvoir, ceci afin d’avoir de réelles 
élections.. 
 
La réunion est levée à 20H00 


